

AG Bewerbung Sono AG

Initial als kleines, freiwilliges studentisches Projekt gegründet, wurde letztes Semester erstmalig ein offizieller Kurs zur Abdomensonographie etabliert.

Nach überwältigendem Interesse und fantastischem Feedback haben sich neben Herrn Stoevesandt nun auch Kliniker (Hier: OA Valentin Blank) gemeldet und möchten unser Vorhaben unterstützen. Neben dem vor kurzem offiziell gestarteten, extrakurrikulärem Sono-Kurs mit VL durch Herrn Blank, möchten wir ein wöchentliches, studentisch geführtes "freies Schallen" über unsere AG etablieren.

Hierfür haben wir ein studentisches Peer-Teaching etabliert, eigene Präsentationen erarbeitet und planen nun auch eine "Ausbildung" inkl. Famulatur/Praktikumszeiten im Ultraschalllabor des UKH. Die studentischen Tutoren sind vertraglich über das SkillsLab angestellt und bekommen ihre geleisteten Stunden während des Teachings entsprechend bezahlt.

Für uns ist das aber kein "Job". Wir treffen uns auch regelmäßig innerhalb der AG. Hier besprechen wir nicht nur organisatorische Aufgaben sondern z.B. auch Möglichkeiten weiterer Umsetzungen im studentischen Interesse.

Eine offizielle Einbindung in den FSR soll hervorheben, dass wir eine ehrenamtliche studentische Idee sind, die studentisch geführt und für Studierende entwickelt wurde. Mit über 100 interessierten Studis auf nur 30 bis 40 Kursplätze wird deutlich, wie groß nicht nur die Wünsche und das Potential, sondern auch der Aufwand ist. Ehrenamtlich kann dies kaum geleistet werden, sodass eine finanzielle Unterstützung seitens der Universität unabdingbar ist.

Wir hoffen auf einen positiven Entscheid und freuen uns auf die nächsten Semester der Zusammenarbeit.

Lg

Tom Leißling und Katharina Berthold
Studentische Leitung Sono-AG